
 

              Compte rendu réunion de fonctionnement de l'ASDV 
                            du mercredi 23 novembre 2022 
 

 
 
 
Étaient présent : Julien S, Masdack, Pierre B, Christian A, Christian M, Franck V, Michel B, 
Claude B, Alain D, Élie L,  Aline P, Brigitte, IME la convention. 
 
Ordre du jour : 
 
 

1) Réunion avec le réseau résiliant 32 
2) Réunion plan territorial de la santé mentale 
3) Eco-paturages 
4) Chantier 

 
 

1) Réunion avec le réseau résiliant 32 : 
 
 
Une réunion s'est tenue en début de semaine en présence de Pole Emploi, Cap Emploi, Regard, 
Conseil Départemental du Gers, l'ESAT de la Couillère, l'Atelier Thérapeutique de Marminos. 
 
Le but de ce collectif est de créer un réseau de partenariat à destination des professionnels qui 
accompagnent des personnes dans leurs parcours professionnels. 
Une prochaine réunion est prévue le  17 janvier au bâtiment pédagogique Nicolas pour travailler sur 
une plaquette de communication. 
 

2) Réunion plan territorial de la santé mentale : 
 
 
Cette réunion est organisée à l'initiative de l'Unafam et de l'Ireps Occitanie. 
Aline P, Christian M et Alain D y ont participé. 
 
A l'ordre du jour, il y avait le bilan d'information de la santé mentale. 
Le bilan de la semaine est très positif. 
Le axes d'améliorations sont essentiellement en lien avec la communication sur l’événement. 
 
La deuxième partie de la réunion a porté sur l'élaboration sur une charte où la mise en place du 
collectif. 
La prochaine réunion est prévue le mardi 31 janvier 2023 à 10H à l'Udaf. 
 
Invitation de l'Unafam au repas de noël. 
 
 
 
 
 



3) Eco-paturages : 
 
 
Élie a le projet de faire une mangeoire avec des voliges avec la participation de l'IME la 
Convention. 
 
Il existe une déperdition de la puissance électrique de la clôture du au fil coupé et qui touche parfois 
au sol. 
Pour y remédier, Élie propose de tirer une ligne directe depuis le poste de clôture en utilisant la 
clôture déjà mise en place pour les chevaux. 
 
 

4) Chantier : 
 
Le meuble pour ranger les outils a été réalisé avec une participation collective. 
Il nous reste à finaliser le bardage extérieur sur les pignons. 
 
 
 
 
 
                                                                                                   Les secrétaires : 
 
                                                                                                  Julien S, Claude B. 


